

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Wahl Museumsrat Museum Altes Zeughaus**

Solothurn, 28.11.2016 – Der Regierungsrat des Kantons Solothurn hat die Mitglieder und den Präsidenten des Museumsrates für das Museum Altes Zeughaus gewählt.

Per 1. Januar 2017 tritt das neu eröffnete Museum Altes Zeughaus als verwaltungsunabhängige Institution mit eigener Rechtspersönlichkeit auf. Neues oberstes Leitungsorgan des MAZ ist ein fünfköpfiger Museumsrat.

In seiner Sitzung vom 28. November 2016 hat der Regierungsrat des Kantons Solothurn folgende Personen für die Amtsdauer 2017-2020 in den Museumsrat gewählt:

Dr. iur. et lic. oec. HSG Hanspeter Rentsch

Hanspeter Rentsch war bis Ende August 2016 in der Konzernleitung der Swatch Group AG tätig und ist Präsident des Stiftungsrates der Stiftung Kunsthaus Grenchen. Der Regierungsrat hat Hanspeter Rentsch zum Präsidenten des Museumsrats gewählt.

Mag. phil. Margarethe Greiner

Die Museologin leitet den CAS Museumsarbeit an der HTW in Chur und ist eine ausgewiesene Museumskennerin. Sie führt ein Büro für Ausstellungsplanung und berät Museen.

Prof. Dr. Rudolf Jaun

Rudolf Jaun ist ein renommierter Militärhistoriker. 2003 wurde er zum Titularprofessor der Philosophischen Fakultät der Universität Zürich ernannt. Von 2005 bis 2012 war er hauptamtlich Dozent an der Militärakademie der ETH Zürich.

Barbara Streit-Kofmel

Die Rechtsanwältin und Notarin Barbara Streit-Kofmehl kennt als langjährige Vizestadtpräsidentin von Solothurn die stadtsolothurnische Kulturlandschaft mit ihren Leuchttürmen bestens.

lic. iur. Peter Platzer

Als langjähriger Präsident vertritt Peter Platzer den «Verein Freunde des Museums Altes Zeughaus Solothurn» im Museumsrat.

Weitere Auskünfte erteilt:

Regierungsrat Dr. Remo Ankli, Vorsteher des Departements für Bildung und Kultur, Telefon: 032 627 29 04 / E-Mail: sekretariat@dbk.so.ch